LMU-Team siegt beim 2. BAG Moot Court

München, 31.1.2008

Beim 2. Moot Court des Bundesarbeitsgerichts am 31.1.2008 erreichten die beiden Studententeams der Ludwig-Maximilians-Universität den 1. und den 3. Platz – von insgesamt 27 Mannschaften aus 16 Universitäten. Beide Teams wurden von Prof. Dr. Volker Rieble und das Zentrum für Arbeitsbeziehungen und Arbeitsrecht (ZAAR) betreut.

Den teilnehmenden Studenten war ein fiktiver arbeitsrechtlicher Fall aus dem Kündigungsschutz mit antidiskriminierungsrechtlichem Einschlag aufgegeben, den sie aus anwaltlicher Sicht auf Kläger- oder Beklagtenseite bearbeiten mußten. 27 Teams aus 16 deutschen Hochschulen mußten einen Schriftsatz zu erstellen und in einer mündlichen Verhandlung vor einer aus Bundesrichtern bestehenden Jury für ihre Seite plädieren.

Marie Koske und Clemens Latzel siegten; Stephan Vielmeier und Stephan Serr erreichten Rang 3 (dazu auch Pressemitteilung des BAG Nr. 11/08).